



VISAGES DU QUARTIER

NEIGHBOURHOOD PLACES & FACES



◀ La petite Christine, fille de Tamey Chan (propriétaire de Dragon Bo de la rue Bernard) a récolté bénévolement 8000\$ dollars pour la fondation Terry Fox (recherche contre le cancer).
Christine Chan, daughter of Tamey Chan (owner of the Dragon Bo on Bernard Street) recently raised \$8000 for the Terry Fox Foundation for cancer research.



Photos: Thierry Arnold

▲ Depuis trois ans, dans un petit espace situé au 79 Fairmount Ouest, la Cordonnerie Fairmount a su conserver une touche d'antan! Fiabilité et travail bien fait assurés, parole de Michel Lafontant.
For the last three years, in a tiny space at 79 Fairmount West, Cordonnerie Fairmont has retained a touch of the past...Reliable, careful craftsmanship—you have Michel Lafontant's word.

Pourquoi s'abonner à un journal
communautaire gratuit ?

Why subscribe to a free
community paper ?

SUPPORT PUBLIC

Cher éditeur,
Place publique est un superbe petit journal!
J'aime savoir ce qui se passe dans mon quartier, et Place publique est rempli d'informations. Il est bien réalisé, il est intéressant pour tous les âges et le fait qu'il soit écrit dans les deux langues est fantastique!
M'abonner est ma façon de contribuer à son essor et sa continuité.
Sincèrement,

Marjorie Ross
Rue Hutchison

Dear Editor,
Place publique is a great little paper!
I like to know what is going on in my community and Place publique is very informative. It is well set-up; it has something to interest all ages; and the fact that it is written in both languages is fantastic!
Subscribing is my way of contributing to its success and ensuring its permanence.
Sincerely,

Marjorie Ross
Hutchison Street

Abonnement annuel de soutien à l'intérieur du réseau de distribution: **12 numéros pour 8\$**
Abonnement annuel de soutien à l'extérieur du réseau: **12 numéros pour 19\$**

Annual supporting subscription within the distribution area: **12 issues for 8\$**
Annual supporting subscription outside the distribution area: **12 issues for 19\$**

SVP faire parvenir votre chèque au nom de:

Please send your cheque to:

Association Place publique, CP 746 succ. Place du Parc, Montréal (Québec) H2W 2P3
pour information 844-6917

NOM.....
ADRESSE.....
CODE POSTAL.....TÉL.:.....

OPEN FROM MON. - SAT. 8:30 AM - 11:00 PM
SUN. 9:30 AM - 9:00 PM

OUVERT DU LUN. - SAM. 8H30 - 23H
DIM. 9H30 - 21H

Wine, cold beer, fresh fruits & vegetables...
Vin, bière froide, Fruits & légumes frais...

Free delivery • Livraison Gratuite

3509 AVENUE DU PARC

TÉL.: 844-5200 / 844-2986



Amelia's

Les meilleures
pâtes et pizzas
fraîchement faites



Freshly made
pasta and pizza
at its best

201 Milton (Coin Ste-Famille)
☎ 845-8396

• lundi au vendredi 11h30 à/à 22h Monday to Friday
samedi et dimanche 16h à/à 22h Saturday & Sunday

• Livraison gratuite • Free delivery